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Безопасность

Ракурс

г. Н. Тура

Не ждали!

Телефон доверия – 3-74-01 (кру-
глосуточно)

Информационный сайт СУ ФПС 
№ 6 МЧС России: http://01.lesnoy.info 

Консультацию по вопросам пожар-
ной безопасности можно получить по 
телефонам 5-01-01, 3-87-96, 3-84-34 
(с 9.00 до 17.00, перерыв с 13.00 до 
14.00).

В период с 4 по 10 января на 
территории ГО «Город Лесной» 
пожарные подразделения СУ 
ФПС № 6 МЧС России выезжали 
1 раз на тушение пожара, 14 раз 
на срабатывание пожарной сиг-
нализации и 8 раз по ложным вы-
зовам.

Трагедия случилась 7 января. В 
23 часа 27 минут в пожарную охра-
ну с мобильного телефона поступи-
ло сообщение о пожаре в п. Бушуев-
ка. Прибывшие сотрудники пожарной 
охраны обнаружили горение одного 
из жилых домов по ул. Заречной. На 
месте происшествия обнаружены 3 
трупа. Предварительная причина по-
жара – неосторожность при курении 
одного из погибших. Площадь пожа-
ра составила 40 кв. метров.

ЦПП и ОС СУ ФПС № 6 
МЧС России.

2-21-90 – телефон доверия ОВД. 
Анонимность гарантируется.

3 января в дежурную часть ОВД 
поступило сообщение от гражданина 
Т. о том, что его жена угрожает ему 
убийством. Проводится проверка.

4 января оказана медицинская по-
мощь гражданину П. Диагноз: мно-
жественные гематомы тканей лица, 
травматическая экстракция зубов. По 
данному факту проводится проверка.

В этот же день возбуждено уго-
ловное дело в отношении граждани-
на К., который из хулиганских побуж-
дений причинил телесные поврежде-
ния несовершеннолетнему С.

5 января привлечены к админи-
стративной ответственности хозяе-
ва квартиры по ул. Молодежной, ко-
торые после 24.00 громко включали 
музыку.

В этот же день поступило заявле-
ние от гражданки Ш. о том, что при 
неизвестных обстоятельствах у нее 
из квартиры были похищены пуховик 
и сотовый телефон. По данному фак-
ту проводится проверка.

9 января поступило заявление от 
гражданки А. о том, что у нее из квар-
тиры по ул. Скорынина был украден 
сотовый телефон. Проводится про-
верка.

В. ЛОПАТИНА, 
старший инспектор АПК, 
подполковник милиции.

Правительство внесло на рас-
смотрение весенней сессии – 
2011 Госдумы РФ законопроект, 
резко меняющий в сторону уже-
сточения регулирование отече-
ственной алкогольной отрасли. 
Информация об этом размещена 
в электронной базе данных ниж-
ней палаты парламента.

Изменения вносятся в действую-
щий закон «О государственном ре-
гулировании производства и оборо-
та этилового спирта, алкогольной 
и спиртосодержащей продукции». 
Кроме того, предлагается признать 
утратившим силу закон «Об ограни-
чениях розничной продажи и потре-
бления (распития) пива и напитков, 
изготавливаемых на его основе».

«Государство берет под жесткий 
контроль алкогольную сферу в Рос-
сии» - так охарактеризовал инициа-
тиву в беседе с журналистами депу-
тат от «Единой России», член про-
фильного комитета по экономиче-
ской политике и предприниматель-
ству Виктор Звагельский. По его 
мнению, алкогольная сфера у нас 
в стране является одной из самых 
закрытых, криминализированных и 
малоподконтрольных. «Достаточ-
но велика доля теневого рынка, вы-
сок процент контрафактной продук-
ции – констатировал парламента-
рий. – Из-за присутствия на рын-
ке нелегальной продукции бюдже-
ты всех уровней несут потери в ре-
зультате уклонения от уплаты акци-
зов и других налогов нелегальными 
производителями, наблюдается вы-
сокая криминализация алкогольно-
го бизнеса, формирующая крупней-
шие нелегальные обороты неучтен-
ных денежных средств, идущих на 
преступные цели».

Учитывая это, депутаты и прави-
тельство совместно разработали 
комплекс мер в сфере регулирова-
ния рынка алкогольной продукции, 
которые обрели форму фундамен-
тального законопроекта, к рассмо-
трению которого оперативно присту-
пает депутатский корпус, продолжил 
Звагельский. «Следует отметить, 
что эта работа шла в развитие зако-
нодательных инициатив президента 
РФ по урегулированию алкогольно-
го рынка и борьбе с алкоголизацией 
нации», – добавил он.

В частности, планируется полно-
стью изменить регулирование оте-
чественной алкогольной отрасли. 
Ужесточатся правила лицензиро-
вания производства и оборота ал-
когольной продукции. «Это позво-
лит исключить «лазейки» для пред-
приятий, которые выпускают, прода-
ют контрафактную продукцию или 

используют компании-однодневки 
для реализации подпольной продук-
ции», – полагает парламентарий.

Кроме того, вводятся жесткие ме-
ры по лицензированию транспорти-
ровки спирта. Предлагается устано-
вить запрет на перемещение спир-
та без обязательного уведомления 
и введение лицензирования транс-
портировки спирта, что позволит от-
следить передвижение спирта по 
стране. «Перевозка сырья – наибо-
лее уязвимое место в процессе про-
изводства алкоголя, и отсутствие 
должного контроля предоставляет 
широкое поле деятельности для те-
невых структур», – отметил Звагель-
ский.

Произойдут изменения и в нало-
гообложении. Так, кабинет мини-
стров считает необходимым ввести 
единую (одинаковую) ставку акциза 
на этиловый спирт, алкогольную и 
спиртосодержащую продукцию.

Также устанавливаются типовые 
правила и условия розничной про-
дажи алкогольной и спиртосодер-
жащей продукции, вводится единый 
порядок лицензирования и пред-
ставления деклараций розничной 
продажи алкогольной и спиртосо-
держащей продукции. Планирует-
ся зафиксировать ряд технических 
требований к безопасности при про-
изводстве алкогольной продукции, 
унифицировать формы декларации 
о розничной продаже алкоголя.

«Законопроект также включает 
ряд важнейших инициатив, в чис-
ле которых введение обязательной 
маркировки слабоалкогольной про-
дукции с содержанием спирта свы-
ше семи процентов, ограничение 
розничной продажи алкогольной 
продукции, в том числе пива, вблизи 
детских, образовательных и меди-
цинских учреждений и право субъ-
ектам РФ устанавливать дополни-
тельные ограничения времени и 
мест продажи алкоголя и пива и ряд 
других ограничений», – рассказал 
Звагельский.

По прогнозу депутата, дан-
ное жесткое государственное ре-
гулирование, безусловно, приве-
дет к укрупнению бизнеса. «Но ес-
ли учесть, что на сегодняшний день 
две трети компаний, производящих 
и торгующих алкогольной продукци-
ей, являются, в лучшем случае, по-
лукриминальными, это укрупнение 
позволит сделать эту сферу про-
зрачной, позитивно скажется на де-
криминализации отрасли и будет 
способствовать снижению корруп-
ции вокруг отечественного алкоголь-
ного рынка», – убежден он.

По материалам Вести.RU.

Алкоголь – 
под ж¸сткий 

контроль
Основатель финансовой пира-

миды МММ Сергей Мавроди 10 ян-
варя в своем блоге объявил о на-
чале новой акции: МММ-2011 («Мы 
Можем Многое – 2011»). Обычным 
вкладчикам МММ-2011 Мавроди 
обещает прибыль в 20 процентов 
в месяц, а пенсионерам – 30 про-
центов. 

В видеообращении к читателям 
блога Мавроди подчеркнул, что сам 
он к деньгам отношения иметь не 
будет: все выплаты будут осущест-
вляться самими участниками систе-
мы. Для этого в МММ-2011 будет вве-
дена структура «десятников» и «сот-
ников», причем каждый отдельный 
человек будет знать из всей системы 
только своего «десятника», а «десят-
ник» – только 10 членов своей десят-
ки и «сотника». 

Все операции планируется вести 
через систему электронных плате-
жей WebMoney. В МММ-2011 вклад-

чикам будет предложено купить так 
называемые билеты – именно они 
и будут приносить прибыль. Когда 
кто-либо захочет выйти из систе-
мы, «билет» необходимо будет про-
дать. Выплаты будут осуществлять-
ся «десятником» из средств всей 
десятки. Если кто-то не захочет пла-
тить тому, кто решил выйти, то он 
будет удален из системы. 

Таким образом, прибыль МММ-
2011 будет зависеть от количества 
новых участников: именно их день-
гами фактически будет оплачивать-
ся прибыль старых членов систе-
мы. Именно по такой схеме (в фи-
нансовом мире она получила назва-
ние «схемы Понци») были устроены 
большинство раскрытых на сегод-
няшний день финансовых пирамид, 
в том числе и сама МММ. 

Сам Мавроди, однако, считает, что 
его новый проект абсолютно зако-
нен. «Система абсолютно неуязви-

МММ-2011: 
Мавроди возвращается?

ма, непотопляема, неуничтожима. 
Здесь мне что-то вменить невозмож-
но, я к деньгам не прикасаюсь», - за-
явил Мавроди в видеоблоге. 

Вместе с тем депутат Госдумы и 
финансовый омбудсмен Павел Мед-
ведев уже заявил о планах обра-
титься в Генпрокуратуру для прове-
дения проверки деятельности Мав-
роди. В свою очередь глава Роспот-
ребнадзора Геннадий Онищенко 
сказал РИА Новости, что новый про-
ект Мавроди – заведомая авантюра. 
А в пресс-службе WebMoney заяви-
ли: компания будет препятствовать 
нелегальному использованию ко-
шельков, то есть для чего-либо, кро-
ме оплаты товаров и услуг и перево-
да средств, не предполагающего из-
влечения прибыли. «Наши правила 
запрещают использовать систему в 
схемах многоуровнего маркетинга, 
финансовых пирамид и «матриц».

Подготовила Н. ИГНАТЬЕВА. 

Виновниками пожаров часто 
становятся лица в нетрезвом 
состоянии. Схема, да и итог та-
ких происшествий всегда одни и 
те же: выпил, закурил, обронил 
тлеющую сигарету... Непоту-
шенный окурок через некоторое 
время погаснет, но образован-
ный им очаг тления при благо-
приятных условиях может пре-
вратиться в пожар. Зачастую 
курильщик, особенно «под гра-
дусом», становится виновни-
ком собственной гибели, своих 
близких и окружающих.

Снизить вероятность возникнове-
ния пожара, предотвратить травма-
тизм и гибель людей от огня помо-
жет соблюдение следующих реко-
мендаций:

- не курите в местах, где упавший 
окурок может привести к возгора-
нию предметов мебели, постельных 
принадлежностей;

- не ложитесь в состоянии алко-
гольного опьянения в постель с за-
жженной сигаретой;

- не забывайте, что алкоголь 
притупляет сознание, чувство от-
ветственности. Каждый десятый 
пожар происходит по вине нетрез-
вого человека. Каждый второй ре-
бенок, погибший при пожаре, – 
жертва беспечности нетрезвого 
взрослого;

- будьте осторожны при пользова-
нии электроприборами;

- соблюдайте меры пожарной 
безопасности при эксплуатации га-
зовой плиты: не прикуривайте от 
включенной газовой горелки; поль-
зуясь газом, находитесь на таком 
расстоянии, чтобы на вас не загоре-
лась одежда;

- если на вас загорелась одеж-
да, необходимо набросить на горя-
щий участок плотную ткань (лучше 
мокрую);

- не разливайте легковоспламе-
няющиеся жидкости (спирт, бензин) 
вблизи включенной газовой плиты и 
источников открытого огня;

- не пытайтесь выйти через за-
дымленный коридор или лестницу 
(дым очень токсичен). Плотно за-
кройте входную дверь вашей квар-
тиры, намочите тряпки, простыни, 
полотенца и тщательно заткните 
щели между дверью и косяком. По-
ливая водой дверь, можно увели-
чить время ее сопротивления огню. 
Немедленно сообщите в пожарную 
охрану по телефону «01», подойди-
те к окну или выйдите на балкон и 
криками о пожаре привлекайте вни-
мание.

Не пренебрегайте соблюдени-
ем элементарных правил пожарной 
безопасности в быту! Не прожигай-
те свою жизнь!

ГУ СУ ФПС № 6 
МЧС России.

Пь¸те? Курите? 
Рискуете стать жертвой пожара!

Каждый житель Свердловской области может озна-
комиться с программой социально-экономического 
развития региона на 2011-2015 годы на официальных 
сайтах губернатора (www.amisharin.ru) и правитель-
ства области (http://www.midural.ru/news/on_the_eve/
document7426/). Кроме того, ориентировочно до 22 ян-
варя уральцы смогут высказать свои замечания и 
предложения к проекту программы. 

Губернатор Александр Мишарин предложил взять за 
основу документа ряд позиций.

«Главное – все, что предлагается сделать в 2011-2015 
годах, должно иметь конечный и ощутимый социальный 
эффект. Люди должны почувствовать, что качество жизни 
реально меняется к лучшему. Особенно важно это в демо-
графической политике, в политике в сфере детства, в мо-
лодежной и семейной политике.

Все, что мы уже обещали людям, должно быть исполнено.  
Поэтому необходимо включить в программу такие на-

правления, как ликвидация к 2014 году очередей в дет-
ские сады, а к 2015 году – увеличение более чем в 1,7 
раза среднемесячной заработной платы». 

Одновременно надо внимательно продумать не толь-
ко количественный рост показателей, но и модернизацию 
социальной сферы. Например, обсудить возможность 
создания нового типового проекта современного детско-
го сада – с большей комфортностью пребывания детей, 
помещениями для занятий спортом, с использованием 
энергоэффективных материалов. Такой детский сад мо-
жет быть по стоимости даже дешевле, чем нынешние.

Губернатор также отметил, что необходимо тщательно 
проработать мероприятия по повышению уровня жизни 
старшего поколения. «Мы в долгу перед этими людьми и 
настало время отдавать долги в полном объеме».

Но реализация крупных социальных проектов возмож-
на только на основе сильной экономики – современной, 
инновационной, конкурентоспособной. Какие цели мы 
ставим перед собой?

Это рост производительности труда в экономике не ме-
нее чем в 1,6 раза к уровню 2010 года; создание центров 
конкурентоспособности в машиностроительном и оборонно-
промышленном комплексах, где приоритетами являются ме-
дицинское приборостроение, точное машиностроение, про-
изводство военной техники, высокоточное литье.

Рост физических объемов промышленного производ-
ства в 2015 году составит 1,7 раза к уровню 2010 года. Ин-
вестиции в основной капитал возрастут в 3,5 раза.

Александр Мишарин акцентировал внимание на том, 
что именно в ближайшие несколько лет после выхода из 
мирового экономического кризиса мы должны придать 
импульс инновационного развития производственному 
комплексу Свердловской области: «Обсуждаемая про-
грамма должна быть полностью обеспечена ресурсами. 
При этом необходимо исходить из принципа повышения 
эффективности использования бюджетных средств. Од-
новременно повсеместной практикой должно стать раз-
витие частно-государственного партнерства, масштаб-
ное привлечение частных инвестиций для экономическо-
го развития региона.

В этой связи очень важно качественно улучшить ин-
вестиционный климат в Свердловской области. Имен-

но с этой целью мы развиваем выставочную инфраструк-
туру, совершенствуем законодательство, проводим круп-
ные международные мероприятия. Но для такого региона, 
как Свердловская область, темп роста инвестиций дол-
жен вдвое опережать темп роста объемов промышленно-
го производства. И это надо учесть в конкретных показа-
телях привлечения инвестиций на период до 2015 года».

Главная задача программы – укрепить позиции Сверд-
ловской области как региона – лидера в экономике и со-
циальной сфере.

Один из важнейших приоритетов – демографическая 
политика. К 2013 году в области должен начаться есте-
ственный прирост населения, на 25 процентов предпола-
гается снизить смертность людей трудоспособного воз-
раста. Рождаемость, по расчетам, не должна быть мень-
ше 60 тысяч детей в год.

Модернизация системы здравоохранения направлена, 
прежде всего, на повышение доступности и качества ме-
дицинской помощи, достижение конкретных показателей 
в борьбе с болезнями. Социальная помощь и поддержка 
ветеранов, инвалидов, многодетных семей станут еще бо-
лее адресными. Предполагается осуществить ряд меро-
приятий по созданию комфортной среды для инвалидов, 
семейных форм устройства детей-сирот. Новое понятие – 
региональный материнский капитал как одна из форм по-
мощи семьям.

Более высокими темпами, чем нынче, будут идти мо-
дернизация жилищно-коммунального хозяйства, снос вет-
хого и аварийного жилья, внедрение энергосберегающих 
технологий. Потенциал энергосбережения в области со-
ставляет сегодня 18 миллионов тонн условного топлива, 
а энергоемкость валового регионального продукта пока в 
1,3 раза выше, чем в среднем по России.

Объем промышленного производства за пять лет воз-
растет в 1,8 раза, производительность труда – вдвое. 
Основой его станут отраслевые кластеры – по выпуску 
нефтегазового оборудования (на базе «Уралмаша»), ме-
дицинской техники и оборудования, фармацевтический и 
ряд других. Завершится реконструкция крупнейших пред-
приятий области, на проектную мощность выйдут новые 
цеха на Первоуральском новотрубном и Северском труб-
ном заводах, Нижнетагильском металлургическом комби-
нате (его мощность к 2014 году возрастет вдвое, до 7 мил-
лионов тонн стали в год). А «Уралпластик», например, по-
сле освоения новой продукции вообще увеличит объем 
производства в пять раз.

Чтобы восполнить пробел между наукой и производ-
ством, предполагается создать ряд технико-внедренческих 
центров, а отраслевые НИИ преобразовать в инжинирин-
говые центры. На базе ОАО «УралНИТИ» будет создан 
мощный наноцентр.

После представления программы губернатор отметил, 
что ряд разделов нуждаются в более детальной прора-
ботке. И в первую очередь это касается целей и механиз-
мов реализации программы, внешнеэкономической дея-
тельности, обеспечения нормативной базы для реализа-
ции программы.

«К этой работе должны подключиться и жители обла-
сти», – подчеркнул в заключение губернатор.

Н. ВЛАДИМОВА.

Программа перемен к лучшему


